

UNA BUENA ELECCION

Publicado por: Starlight

Publicado el : 14-7-2011 22:41:34

[img align=center]http://www.latinopoemas.com/uploads/img4e1f626b12ffa.jpg[/img]

Otra vez estamos en esa época
donde se ven tantos colores,
cuando la gente se vuelve loca,
y no pone atención a los por menores.

Otra vez es hora de elegir,
a todas las autoridades,
ojalá que ahora si podamos discernir,
para no caer de nuevo en estas calamidades.

Radio, prensa y televisión
se llenan de tanta propaganda política,
para poder ganar la elección,
y los que lo han logrado nos dejan en una posición más crítica.

Nuevamente tiempo de votaciones,
por alcalde, presidente y diputados,
en los cuales fincamos nuestras ilusiones
y siempre nos dejan decepcionados.

Nos ofrecen que las cosas van a cambiar,
que con ellos tenemos más oportunidades,
pero estando en el poder todo lo han de olvidar
y nos imponen sus verdades.

Políticos mentirosos,
aparecen con su musiquita pegajosa,
con palabras dulces que engañan a los babosos,
por eso pueblo piensa tu voto para que sea otra cosa.

Lobos disfrazados de ovejas,
al acecho de su cuota de poder,
se alimentan de personas pendejas,
que en ellos ciegamente han de creer.

Presentan planes de trabajo,
con metas que no podrán alcanzar,
porque en cuatro años se van al carajo
y lo único que lograron fue su bolsa engordar.

Pobre país el mío,
cuantas veces ha sido desfalcado,
a su gente nos ha llevado el río,
porque a un mediocre hemos seleccionado.

Crímenes, pobreza y calamidad,
afrenta mi pobre nación,
y podríamos cambiar su realidad
si hacemos una buena elección.

Pero como se lo hago entender a mi gente,
si son fáciles de engañar,
votan de forma inconsciente,
pues con una bolsa, pelota o gorra su voto han de comprar.

De cualquier forma hay que votar,
verter nuestra opinión
y esperar que el que llegue a ganar,
realmente trabaje por esta nación.

Porque somos un país necesitado de desarrollo,
el cual necesita mucha inversión,
para salir del embrollo
en cual nos sumió nuestra anterior votación.

Requerimos justicia y seguridad,
alimentos y empleo,
porque aquí reina la impunidad,
y con este gobierno mejoras no veo.

Nuevamente tiempo de ir a votar,
de ejercer nuestro derecho,
ojalá que Dios nos pueda iluminar
para que a esta elección saquemos provecho